

Hoy, en la sesión de control al Ejecutivo

Macarena Montesinos al ministro Torres: “En la Comunidad Valenciana no falló el Estado, falló el Gobierno de Sánchez”

- La secretaria general del GPP en el Congreso, Macarena Montesinos, advierte al titular del Ministerio de Política Territorial, Ángel Víctor Torres, que el Ejecutivo de Sánchez falló a los valencianos antes, durante y después de la catástrofe de las riadas sufridas en la Comunidad Valenciana
- “Fallaron porque no hicieron las obras planificadas en el barranco del Poyo y han reconocido que fue su Ley de la Huerta la que impedía dichas obras, y tampoco instalaron sistemas de alerta temprana como tienen otras demarcaciones y que hubieran salvado vidas”, explica
- Resalta el reconocimiento hecho por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Miguel Polo, de que no informó a nadie de la crecida en el barranco del Poyo en las horas más críticas, por lo que dice no entender que dicho cargo siga en su puesto y no haya sido cesado. Además, “el Gobierno ocultó información al CECOPI. Vamos conociendo la verdad”, sentencia
- “Ustedes lo sabían y lo taparon. Actuaron mal y de mala fe, por no declarar la emergencia nacional y por no poner los recursos del Estado al servicio de los valencianos. Eso sí, se dedicaron a organizar campañas en las redes contra el presidente de la Generalitat valenciana pagadas por el PSOE”, concluye